
ALLEGATO “A” al verbale del 4 novembre 2015 

Quartiere Al Mare 

 

 

 

RIUNIONE DEL 14 OTTOBRE 2015 

 

INCONTRO CON I RESIDENTI DI VILLA CASONE  

 

All’incontro sono presenti per il Quartiere Al Mare: 

 

 il Presidente Dall’Ara   

 il Consigliere Fusaroli  

 il Consigliere Giunchi Francesco   

 il Consigliere Boni  

 il Consigliere Quercioli  

 

Risulta assente il coordinatore della commissione lavori pubblici Novelli Sauro  

 

 Per i residenti  di Villa Casone si registrano la presenza di  

 

1. Giorgi Silvia  

2. Cartolaro Alba 

3. Zavalloni Secondo  

4. Ringresti Angelo  

5. Lo Gatto Paoletta  

6. Venturi Elisa  

7. Venturi Pino  

 

Dopo una breve introduzione e presentazione dei Consiglieri il Presidente ricorda ai presenti che 

entro il mese di novembre anche la Frazione di Villa Casone sarà coinvolta nella raccolta 

differenziata dei rifiuti e che nel mese di ottobre si terranno due riunioni il 21 e 22 in cui saranno 

illustrate ai cittadini le modalità e il funzionamento del “porta a porta”. 

In avvio del confronto il Presidente Dall’Ara fa presente che, comunque, i problemi dei residenti di 

Villa Casone sono noti al Quartiere e che nella scorsa legislatura sono in parte stati oggetto di un 

Consiglio di Quartiere . 

La Signora Cartolaro interviene per mettere in evidenza che nella pista ciclabile del lungo 

Pisciatello mancano cestini e la pulizia è inadeguata, inoltre, sono presenti numerosi canneti 

infestanti. La pista ciclabile non è illuminata, pertanto, non può essere utilizzata dai cittadini in orari 

notturni.  

I residenti presenti, espongono i problemi relativi alla strada di Via Cesenatico che vengono di 

seguito elencati e che verranno meglio discussi durante la riunione:  

1) Scarsa, per non dire assente, manutenzione del manto stradale; la quale, come è facilmente 

visibile, riporta svariate rotture che comportano oltre ad avvallamenti di acqua pluviale 

anche l’aumento del rumore dovuto al passaggio delle autovetture;  

2) Elevata velocità delle autovetture che transito lungo la Via Cesenatico causando un elevato 

pericolo;  

3) Mancanza di parcheggi;  

4) Scarsa presenza di semafori pedonali;  

5) I tombini di scolo che a causa della mancata pulizia non defluiscono l’acqua pluviale. 

Assenza di tombino di scolo all’altezza del civico 4264 .  



Il Presidente sottolinea che la Via Cesenatico è una strada provinciale, pertanto, sotto la gestione 

della Provincia di Forlì – Cesena; mentre per quel che concerne la manutenzione ed eventuali opere 

di miglioria del Pisciatello essa viene gestita dal SERVIZIO TECNICO DI BACINO Regione 

Emilia Romagna. 

Il Sig. Angelo Ringressi interviene per evidenziare che nella Frazione vi il tubo di condotta 

dell’acquedotto è realizzato con materiale potenzialmente pericoloso (amianto) anche il Sig. Venturi 

Pino interviene per confermare quanto detto dal Sig. Ringressi. 

Gli intervenuti mettono in evidenza l’esigenza di poter avere un’incontro con la Provincia di Forlì – 

Cesena per affrontare il problema manutenzione e traffico della Via Cesenatico. 

Altro tema affrontato con i residenti è la mancanza di parcheggi ed un’area da adibire a luogo di 

sosta degli automezzi. 

A tal proposito il Presidente prende la parola per informare che lo scorso anno il Consiglio di 

Quartiere aveva suggerito all’Amministrazione Comunale e alla Provincia di valutare se l’area 

sottostante all’autostrada potesse essere sistemata ed adibita a parcheggio .  

Alessandro Fusaroli  prende la parola per evidenziare l’attuale situazione delle Provincie e chiede ai 

cittadini  se fossero in grado di fornire suggerimenti per la soluzione del  problema parcheggi . 

Un residente prende la parola per chiedere a che punto sia il progetto di realizzazione della  

circonvallazione che passa dietro alla frazione per sfociare in Via Targhini . Tale progetto è rimasto 

sulla carta, spiega il Presidente Dall’Ara, per una comprensibile difficoltà dettata dalle scarse 

risorse finanziarie del Comune e Provincia; la mancata lottizzazione che prevedeva la costruzione di 

una serie di abitazioni e parcheggio annesso non ha agevolato il cammino che si voleva 

intraprendere con la realizzazione della circonvallazione . 

I residenti suggeriscono, inoltre, di far apporre un cartello all’inizio della Frazione di Villa Casone, 

su entrambi i lati, che indichi la presenza del centro abitato e di rallentare in quanto vi sono 

autovetture in uscita dai parcheggi. 

Altra segnalazione dei residenti sui passaggi pedonali vicini alle case le auto parcheggiate ed anche 

le fioriere tolgono spazio  e possibilità di spostamento a carrozzine per bimbi e o disabili . 

 

Il presidente conclude alle ore 22,15 facendo presente che porterà quanto discusso durante 

l’incontro,  in consiglio di quartiere per mettere il verbale agli atti ed informa che  lo stesso sarà 

inoltrato al Sindaco Paolo Lucchi . 

 

Ruffio 14/10/2015 ore 22.15  

 

Il Presidente del Quartiere Al Mare  

 

Nicoletta Dall’Ara  


